

**INICIATIVA DEL SALUD**

# Control informático para la diabetes

► El programa permitirá monitorizar al paciente y crear estadísticas

|| **EL PERIÓDICO**  
ZARAGOZA

El Servicio Aragonés de Salud y la compañía farmacéutica MSD han impulsado un *cuadro de mandos en diabetes*, una herramienta que ayudará a la toma de decisiones en el tratamiento de un paciente basadas en su historia clínica. En su elaboración ha participado un grupo multidisciplinar de profesionales compuesto por médicos de Atención Prima-

ria, enfermeras o informáticos. El desarrollo ha sido efectuado por la consultora tecnológica Hiberus con software de MSD.

Este cuadro de mandos se integrará en los sistemas informáticos del Salud, y ayudará a mantener actualizados los datos calculando los resultados y variaciones de las intervenciones quirúrgicas o los tratamientos.

El sistema cuenta además con la posibilidad de un tratamiento conjunto de resultados para poder elaborar comparaciones por personas o grupos, de cara a la elaboración de estadísticas que ayuden en la toma de decisiones y la adopción de estrategias. ≡